
本日の講師講演（川畑保夫氏）で何か学び・気づきはありましたか？

0 名 0.0 ％

0 名 0.0 ％

4 名 4.1 ％

17 名 17.3 ％

77 名 78.6 ％

0 名 0.0 ％

98 名 100.0 ％

本日の８月例会の設えは良かったですか？

0 名 0.0 ％

2 名 2.0 ％

11 名 11.2 ％

19 名 19.4 ％

66 名 67.3 ％

0 名 0.0 ％

98 名 100.0 ％

本日の講師講演（川畑保夫氏）で何か学び・気づきはありましたか？

□ 人生観が大切なことがわかりました。

□ みんなで力をあわせ会社を作る楽しみがある。仕事は、自発的に目標を持って働きがいのある会社へしたいと

□ 何のためにを問い続け、実践することに尽きますね。

□ お役立ちの心の持ち方を教わった。

□ 自分とは違った考え、理念を学べ、これから先の自分、自社の成長へと繋げて参ります。

□ 社員一人ひとりと理念を共有する大切さを学びました。

□ 理念をしっかり作り、実践できる環境を提供できる社長の姿勢に感動しました。（複数）

□ 売上、利益は目的ではない。

□ 現場は、お客様の実体である。目からウロコでした。

□ 明日からもよい事を考え行動します。

□ 最高でした。（複数）

□ 自然体で素直な気持ちを植えつけられました。

□ 人生の中で仕事はどういう意味を持つのか？とても考えさせられました。

□ 心に響く言葉たくさんありました。別のセミナーで川畑社長のお話聞きに行く予定です。

□ 朝礼のしくみにとても興味を持ちました。

□ 楽しい会社で、素晴らしい業績、大変わかりやすかったです。一度会社訪問したいと思います。（複数）

□ 掃除のいいところは、目線がいつもより下がるということ。そして質を上げながら続けていくことが大事

□ コミュニケーションの大切さを気づきました。
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アンケート１　本日の講師例会（川畑保夫氏）で何か学
び、気づきはありましたか？
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アンケート２　本日の８月例会の設えは良かったです
か？
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無回答



□ やさしさ、思いやりを持って楽しく仕事をする気持ちは、自分自身にも取り入れていきたいです。

□ 経営者として忘れてはいけないもの、大切なものを学びました、

□ 秋山さん（社員）さんのお話も聞けて、社員が笑顔で楽しくされていることがわかりました。

□ 強くなければやさしくできない。感動しました。（複数）

□ 私は、社員の立場ですが、本日の研修では、経営者の方の気持ちもよく理解できました。

□ 命は時間、何のために使うのか。この言葉が心に響きました。

□ 教育とは、心を育てる。明日から職場、家庭においても、自分が今から何をおこなうべきか考えます。

□ 人格形成と不採用の人も大切にする。その言葉が印象に残りました。

□ 社員が月曜日に会社に行くのが楽しい会社にしたいと思います。

□ 沖縄教育出版の社内報ももらえてよかったです。

本日の８月例会の設えは良かったですか？

□ 演題があると良かった。

□ 大変解りやすく聞きやすかったです。

□ 川畑社長、秋山さん最高です。案内もスムーズで良かったです。

□ 参加者のマナーもよく一帯感もありました。

□ 益々気になる京都を実感しました。

□ 定期的にこんなすごい例会を開催されていることに感動しました。

□ 良かったです（複数）

□ 講師の方や、ホワイトボードも見やすかったです。（複数）

□ 会場変更の連絡が不徹底であった。

□ 素晴らしい講師を選定していただきありがとうございました。（複数）

□ 会場が少し暑かったです。（複数）

□ スクール形式にした方がメモがとりやすいです。（複数）

□ ＤＯＩＴビデオの上映も良かったです。（複数）

□ 適度な会場の広さで、最後まで話に集中することができました。

□ ＤＯＩＴの宣伝をしていただきありがとうございました。

□ 沖縄教育出版へ会社訪問したくなりました。（複数）

□ 会場が狭かった。

□ 近い距離で、講師の方が見れて良かったです。

□ 案内もわかりやすくいい会でした。

□ 運営もとてもスマートで良かったです。司会、挨拶なども素晴らしいです。

その他意見がありましたらお聞かせください。

□ 講演を聴いたことのある人、ビデオを見たことがある人など色々な経営者の名前がでてうれしかったです。

□ わが社もインターシップがきますので活用させていただきます。

□ 素敵な機会をありがとうございました。貴会の益々の発展お祈り申し上げます。

□ 色々な人生の先輩方の話が聞ける良い機会で楽しかったです。

□ 最高でした。詳しくは私のブログを読んでね。

□ 色々な経営方針をもっと聞いてみたかったです。

□ 人見さん、大江さんいつもお疲れ様です。

□ ぜひ、この研究会を続けてください。（複数）

□ 明るい気持ちになりました。

□ ツイテル！！

□ ２時間が早く感じました。

□ 素晴らしい機会を与えていただきありがとうございました。（複数）

□ この例会を東京でもぜひやってほしい。

□ コーチング勉強中です。コーチングが行動指針に入っており驚きました。

アンケート３

アンケート２


